

## Intensa actividad institucional de Veterindustria

En las últimas semanas se ha reunido con los responsables de la Dirección General de Ganadería, Medicamentos de Uso Veterinario y la Agencia Española de Seguridad Alimentaria

*Madrid, 19 de octubre de 2005.* Representantes de la Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal (Veterindustria), han celebrado en las últimas semanas diferentes encuentros de trabajo con representantes de diversos organismos de la Administración.

La más reciente tuvo lugar el pasado 11 de octubre, cuando una delegación de la patronal formada por el presidente, Luis Bascuñán, y el director general, Santiago de Andrés, se reunió con el nuevo presidente de la Agencia Española de Seguridad Alimentaria, (AESA), Félix Lobo, al que informaron de las actividades de la Asociación, de manera especial de aquellas relacionadas con la seguridad alimentaria.

En este sentido, comentaron con Lobo el Cuaderno Informativo "*Sanidad Animal, Garantía de Seguridad Alimentaria*", que elaborado en colaboración con la Agencia, Veterindustria presentó el pasado mes de mayo y que ha sido acogido con un gran interés por el sector, por veterinarios, ganaderos y consumidores, ya que hace un recorrido pedagógico interesante sobre la importancia de los medicamentos de uso veterinario en la seguridad de nuestros alimentos.

Tanto el presidente de AESA como los representantes de Veterindustria, coincidieron en trabajar para mantener en el futuro los canales de comunicación y colaboración que tan buenos resultados han dado hasta ahora.

**(SIGUE)**

***Veterindustria colabora con Veterinarios Sin Fronteras***

---

**Para más información:**

Juan Marcos Vallejo  
Teléfono: 913 080 866  
juanmarcos@triadacomunicacion.com  
www.veterindustria.com

Otro de los encuentros mantenidos fue el llevado a cabo días antes, con la recientemente nombrada nueva subdirectora general de Medicamentos de Uso Veterinario, Consuelo Rubio. En esta ocasión la el presidente de la Asociación estuvo acompañado por el vicepresidente, Juan Carlos Castillejo, y el director general, Santiago de Andrés, quienes expusieron a Rubio las preocupaciones sectoriales respecto a los procedimientos de registro para que se cumplan los plazos previstos por la normativa, la trasposición al ordenamiento jurídico interno de la nueva normativa de la Unión Europea sobre medicamentos de uso veterinario, así como la necesidad de mantener e incrementar la fluida relación entre Veterindustria y la Subdirección para la resolución de cualquier problema.

Las reuniones de trabajo se cierran con la mantenida con la nueva directora general de Ganadería, Beatriz Garcés. En esta ocasión la delegación de la Asociación estuvo formada, además de por el vicepresidente y del director general, por el asesor técnico, Alfonso Las Heras.

Durante el encuentro los representantes de la patronal expusieron los aspectos más relevantes de la entidad como patronal del sector, a la vez que hablaron de diversos asuntos que están tratando con la Subdirección General de Sanidad Animal y la Subdirección General de Medios de Producción Ganaderos sobre nuevas normativas, mientras que explicaron a la nueva directora general los esfuerzos e inversiones que realiza la industria de sanidad y nutrición animal para contribuir a la sanidad veterinaria, a la viabilidad de las producciones ganaderas y a la seguridad de la cadena alimentaria. **(FIN)**

***Veterindustria colabora con Veterinarios Sin Fronteras***

---

**Para más información:**

Juan Marcos Vallejo  
Teléfono: 913 080 866  
juanmarcos@triadacomunicacion.com  
www.veterindustria.com